

Les Capitales de Québec, champions de La Ligue Can-Am 2017



La Havane, 15 sept. (RHC/site web Capitales).- Les Capitales de Québec ont remporté ce jeudi soir le championnat de la Ligue Can-Am 2017, en écrasant les Boulders de Rockland 9 à 3. C'est leur 7^e championnat de leur histoire. Un exploit réussi devant 4600 spectateurs au Stade Canac! Les Capitales de Québec est ainsi devenue la 1^{re} équipe de la Can-Am à balayer la demi-finale et la finale !

Laissons le soins des détails du match au site web des Capitales.

« Après Jordan Lennerton et Kalian Sams lors des 2 premiers matchs, cette fois c'est Balbino Fuenmayor qui a fait lever les partisans avec deux longues balles!

Les Boulders ont donné quelques sueurs froides aux partisans des Capitales en remontant tranquillement la pente dans le deuxième tiers du match. Un circuit de deux points de Nidiffer et un simple productif de Dylan Tice les approchait à 5-3 des Capitales. Mais Fuenmayor a ramené tout le monde à l'ordre comme il l'avait si bien fait en séries 2013!»

Les Capitales ont maintenant 7 championnats à leur actif. Après le premier réussi en 2006, ils en ont aligné 5 entre 2009 et 2013!

Nos félicitations donc ! Nous sommes contents de savoir que 3 joueurs cubains ont apporté leur pierre à cet édifice.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/141478-les-capitales-de-quebec-champions-de-la-ligue-can-am-2017>



Radio Habana Cuba